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Não temas! Creia somente. 

“Ele disse: Escutem, todos os que vivem em Judá e em Jerusalém e o rei Josafá! 

Assim lhes diz o Senhor: Não tenham medo nem fiquem desanimados por causa desse 

exército enorme. Pois a batalha não é de vocês, mas de Deus” (II Crônicas 20.15) 

 Viver é ter lutas. O poeta Gonçalves Dias diz: “A vida é uma luta com grandes 

disputas, que aos fracos abate e aos fortes só sabe exaltar” Como crentes em Jesus não 

entendemos o porquê de certas crises e provações pelos quais passamos. Existem três 

princípios importantes a serem acalentadas por nós no tocante as lutas que enfrentamos.  

 O primeiro deles é que algumas lutas são maiores do que as nossas forças. Josafá 

está enfrentando um problema superior as suas forças. Ele está encurralado por uma 

confederação de inimigos. Outro princípio importante é que certos problemas nos deixam 

desorientados. Existem situações que se apresentam diante de nós que nos deixam sem saber 

o que fazer. Outro fato relevante é que os Filhos de Deus não estão isentos dos problemas e 

das crises. O discurso de certos segmentos cristãos “pare de sofrer” não é bíblico. Josafá, 

servo temente a Deus estava diante de uma crise. Jesus nos ensina: (João 16.33) “Tenho-vos 

dito estas coisas, para que em mim tenhais paz. No mundo tereis tribulações; mas tende bom 

ânimo, eu venci o mundo”.  

 A grande questão para nós é: Como enfrentar as lutas e as crises que se apresentam 

diante de nós? Em primeiro lugar Em meio às circunstâncias negativas não interrompa sua 

relação com Deus. O rei quando soube que estava sendo atacado, buscou ao Senhor. 

Segundo, creia que O mesmo Deus que operou no Passado é o mesmo que fará maravilhas 

hoje. O mesmo Deus que no Passado lhe ajudou te sustentou e te guardou do mal, é o mesmo 

que hoje te diz: “Não te deixarei e não te desampararei”. Por último, Creia no Senhor e não 

temas! A vitória vem do Senhor. Ele é o vencedor invicto em todas as batalhas. 

 

Fraternalmente em Cristo 

Pr. José Manuel Monteiro Jr. 
 


